

23.8.2023

Harsch ist neues Mitglied bei solid UNIT Baden-Württemberg

Stuttgart/Bretten. Die Harsch Bau GmbH & Co KG ist neues Fördermitglied bei solid UNIT Baden-Württemberg e.V., dem Netzwerk für den innovativen Massivbau. Das Familienunternehmen mit Sitz in Bretten ist unter anderem in den Bereichen Industriebau, Hoch- und Tiefbau, Transportbetonherstellung, konstruktive Betonfertigteile sowie Baustoffrecycling tätig. 1919 gegründet, wird die Harsch Bau heute von Rolf Harsch, Enkel des Firmengründers, und Andreas Neff als Geschäftsführer geleitet.

„Wir freuen uns sehr, mit Harsch ein innovationsfreudiges Traditionsunternehmen im Kreis der solid UNIT Mitglieder willkommen zu heißen“, betonte Thomas Möller, Vorstandsvorsitzender von solid UNIT Baden-Württemberg.

„Die Arbeit von solid UNIT ist ein wichtiger Baustein zur Versachlichung der Diskussion über nachhaltiges Bauen. Deshalb sind wir mit Überzeugung Mitglied geworden“, ergänzte Geschäftsführer Rolf Harsch anlässlich der Aufnahme ins Netzwerk.

Weitere Informationen zu solid UNIT unter solid-unit.de.



Bild (v.l.n.r.): Alexander Rother, Netzwerkmanager solid UNIT Baden-Württemberg, Rolf Harsch, Geschäftsführender Gesellschafter Harsch Bau GmbH & Co KG, Mario Harsch, Leiter der Personal- und Marketingabteilung Harsch Bau GmbH & Co KG, Wiebke Zuschlag, Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit solid UNIT Baden-Württemberg © solid UNIT Baden-Württemberg

Pressekontakt:

Wiebke Zuschlag, Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: zuschlag@solid-unit.de, Tel. 0621 / 423 01 42, www.solid-unit.de